

▶ LOS COMPAÑEROS DE ALEJANDRO RIBAS MILLÁN, EL BOMBERO DE PALMA fallecido en acto de servicio hace un año durante la extinción de un incendio en un bar de la ciudad, le rindieron un homenaje ayer en el primer aniversario de su muerte. Los bomberos guardaron un minuto de silencio a las siete menos cuarto de la tarde, hora en la que falleció, en el parque de Son Malferit en su memoria e hicieron sonar las sirenas en todos los parques. El viernes, una concentración motera y una cena en la plaza que lleva su nombre sirvieron para recordar a 'Harris'. La muerte de Álex Ribas destapó una serie de deficiencias de medios materiales con las que trabajaban los bomberos.